



Iztapalapa, Ciudad de México, 30 de enero de 2025

BOL. 151/300125

LAS Y LOS IZTAPALAPENSES REFRENDAMOS NUESTRO COMPROMISO DE SEGUIR TRABAJANDO DE LA MANO CON LOS GOBIERNOS DE LA CIUDAD Y FEDERAL: ALEIDA ALAVEZ

- *El programa “Casa por Casa” que impulsa la administración capitalina, es uno de los ejercicios más relevantes y significativos, consideró la alcaldesa*
- *Siempre he considerado que caminar juntas de la mano de nuestra presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, fortalecen las políticas públicas que van dirigidas a la población, subrayó*
- *Agradece la condonación al pago del agua en algunas colonias, y solicita ampliación en el presupuesto de participativo para la alcaldía*

En el marco de la jornada del programa Casa por Cada del Gobierno de la Ciudad de México, que se realizó en la colonia Lomas de San Lorenzo, en Iztapalapa, la alcaldesa Aleida Alavez expresó que su administración está decidida en arropar toda estrategia que emprenda el gobierno capitalino dentro de la demarcación.

"Siempre he considerado que al caminar juntas, y de la mano de nuestra presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, se fortalecen las políticas públicas que van dirigidas a la población", externó la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz.

Ante vecinas y vecinos de Lomas de San Lorenzo, Alavez Ruiz expresó que esta visión fortalece a la alcaldía en su objetivo de consolidar la meta del querido y respetado compañero Andrés Manuel López Obrador, de consolidar la Cuarta Transformación de la vida pública del país y su segundo piso, resaltado por la también querida presidenta de la República.





“Caminemos juntas en la construcción de una Iztapalapa más digna y segura, eso es lo que la gente espera y desea. Sea usted bienvenida a esta alcaldía que le guarda respeto y entereza”, hizo hincapié.

Tras dar una emotiva bienvenida a una de las personas más distinguidas de Iztapalapa, Clara Brugada Molina, jefa de Gobierno de la CDMX, Alavez Ruiz consideró como uno de los ejercicios más relevantes y significativos el programa “Casa por Casa” que ha emprendido la administración capitalina.

“Nos es muy grato acompañarles en este proceso de vinculación entre gobierno y la ciudadanía para conocer de primera mano las necesidades más acuciantes de la gente”, expresó la gobernante de Iztapalapa, al tiempo que señaló que, desde la alcaldía, se ha puesto especial atención a las demandas de la población de la coordinación territorial en Tezonco.

Como ha sido el caso de la atención, mediante asamblea ciudadana, para intervenir en la zona de grieta de la calle Vista Hermosa mediante la realización de estudios geofísicos para que la ciudadanía conozca, de primera mano, el resultado del movimiento y trayectoria de la grieta que afecta a 10 viviendas, disponiendo el uso exclusivo peatonal y preparar la intervención en febrero, explicó a la jefa de Gobierno y su equipo de trabajo.

En ese sentido, Aleida Alavez informó que también se recuperó el área de las canchas haciendo la solicitud a derechos humanos y SIBISO para canalizar a las personas en situación de calle que están en la zona, así como, limpieza, rehabilitación de luminarias, poda, jardinería y pintura de las canchas para uso de los vecinos y la coordinación vecinal para evitar situaciones de riesgo con los mismos.





Asimismo, abundó, se llevó a cabo la recuperación de la zona, mejorando la imagen pública rehabilitando más de 45 luminarias, limpieza de casajo, basura, triques, clareo, poda y jardinería de las áreas comunes del circuito de la UACM.

También indicó que en el parque Nueva Vida, por petición ciudadana, se llevó a cabo la celebración del décimo aniversario del parque, con la intervención para la reparación de luminarias, poda y jardinería, balizamiento de las canchas y pintura del foro al aire libre.

Hizo ver que cada lunes, la alcaldía con las direcciones generales y ejecutivas, llevan a cabo una Audiencia Ciudadana en cada una de las 13 territoriales para recibir las demandas de servicios, “las cuales atendemos con la más prontitud posible porque para nosotros desde la alcaldía, como para ustedes desde el enfoque de ciudad, la atención ciudadana es lo primordial para estar más cercanas y presentes con el pueblo”.

Al concluir su participación, la gobernante de Iztapalapa agradeció a la administración que encabeza Clara Brugada Molina la condonación al pago del agua, en algunas zonas de la demarcación, publicado en la Gaceta Oficial de la CDMX.

Asimismo, solicitó a la jefa de Gobierno, una ampliación en el presupuesto participativo para la demarcación, ya que está programado hasta el mes de octubre; y dejó en claro que como cada año, Lomas de San Lorenzo I y II tendrán un presupuesto participativo de más de 2 millones y más de un millón para cada una de esas zonas.





ALCALDÍA
IZTAPALAPA
2024 - 2027

Dirección de
Comunicación Social



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

--O--

